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創立７０周年記念の行事が始まりました！

今年は、美祢高校の創立７０周年を記念して、

いろいろな行事を企画します。そのスタートとし

て、スポーツフェスティバルが開催されました。

田中君（３年）の書による横断幕

校訓「真・誠・健」の文字を背中に入れた

３色の Tシャツを着て、午前はバレーボール、

午後は長縄跳びや綱引きなどの競技を行いま

した。生憎の雨で色別のリレーはできません

でしたが、全員が力を合わせてプレーしまし

た。すばらしかったのは、全員が本気に生き

生きと取り組んでいたこと。また、バレーボ

ールでは、試合をしながらどんどん上手にな

っていくことに驚きました。生徒の皆さんの

無限の力を感じました。誰でも苦手だと思う

ことがありますが、自分で自分の力の限界を

定めないで、何事にもどんどん挑戦してほし

いと思いました。

新生徒会執行部に今年の抱負を聞きました！

新しい生徒会執行部が誕生しました。今回は

３年生４名と１年生２名という構成になりまし

た。本校の生徒会選挙はいつでも立候補者が多

いことに特徴があります。自分たちの学校を自

分たちの手でよくしていこうという意気込みを

感じます。

さて、６月１３日の放課後に、生徒会執行部

の皆さんに集まってもらい、今年の抱負を聞き

ました。特に、今年は本校が創立７０周年です。

生徒会には７０周年を意識した取組を積極的に

提案してほしいとお願いしました。

生徒会長は、「学校生活を楽しく」をモットー（行動の指針）としているようで、今年の抱負

は、「とにかく楽しいことをたくさん企画したい」ということでした。他の生徒会役員からは、

「本校は地域に支えられてきたのだから、地域に恩返しをしたい」とか、「生徒と地域の皆さん

との交流の機会を持ちたい」などの意見が出ました。また、「３学年がそろうのは今年が最後だ

から、３学年でできることをやって、盛り上がりたい」とか、１年生からは「先輩のすることを

しっかり見て協力したい」など、一人ひとりがしっかり抱負を語ってくれました。

創立７０周年記念として生徒会執行部の皆さんがこれからどのような企画を提案してくれるの

か、楽しみにしたいと思います。



・・・学 校 近 況 報 告・・・

◆校外学習（１・２年）

５月１８日に１・２年生は山口方面に校外学習に出かけまし

た。山口県警本部や山口地方裁判所、NHK 放送局などを見学

し、社会の仕組みやそこで働く職員の仕事についての理解を深

めました。

山口県警本部での研修では、「警察の人たちは毎日たくさん

訓練をしていることがわかった」「一番驚いたことは一日の１

１０番通報が３００件以上もあることだった」などいろいろな

発見があったようです。

また、山口地方裁判所では裁判員制度についてわかりやす

く説明していただき理解を深めることができました。法廷に

も実際に入らせてもらいました。「裁判官の座る席と被告人の

目の位置が同じになるようにしたのはすごいと思った。」など、

実際に行ってみないとわからないことも体験できたようです。

この日はちょうど判決の言い渡しがありました。「本物の裁判

を見たのが一番だった。待ち時間も裁判の間も、自分まで緊

張した。」など、貴重な体験をした一日でした。

◆校外学習（３年）

３年生は宇部方面に専門学校の体験講座の受講と縫製工場

の研修に出かけました。

午前中は YIC ビジネスアート専門学校を訪問し、はじめに

進学・就職に役立つビジネスマナー講習を受け、その後、希

望に応じて、リハビリ体験、介護体験、公務員講座、IT経験、

ホテルブライダル体験などを受講しました。「リハビリのこと

を今まで簡単に考えていたが奥が深かった。」「公務員試験の

問題は難しかった。公務員は自分のためでなく人のために働

くのだと改めて思った。」など、学ぶことが多かったようで

す。

午後の明石被服興業宇部工場訪問では実際に働いている人

のそばを通りながら説明をしていただきました。「企業での

仕事が大変なのだとわかった。私たちが通っても黙々と作業

をされていた。」など、本物の仕事の厳しさに少し触れるこ

とができ、刺激を受けることができました。

◆青嶺高校の演劇鑑賞会に参加

６月１５日に美祢市民会館で「ヘレン・ケラー」を鑑

賞しました。青嶺高校が主催で本校や中学校も参加しま

した。三重苦のヘレンが外の世界とコミュニケーション

を取れるようになるまでの苦闘を迫力のある演技で表現

されていました。周りの人の心も丁寧に描かれていて、

本物のすばらしさと感じることができました。同窓会に

は会場までのバス代を支援していただきました。


